

Rubus-Konzil 2017 (25. Bayerisches Rubus-Konzil)

24. – 27. August 2017 in Nassach

Nassach ist ein kleines Dorf in Franken, 25 km nördlich Schweinfurt, 12 km nordwestlich Hofheim; hier fand im Jahr 1992 das 1. Bayerische Rubus-Konzil mit H.E. Weber statt.

Geplant sind Exkursionen in die Naturräume Haßberge, Steigerwald, Grabfeld. In diesem Gebiet wurden bisher 50 Arten Sect. *Rubus* und 27 Arten Sect. *Corylifolii* festgestellt, darunter die aus jüngerer Zeit beschriebenen *Rubus latisedes*, *R. jansenii*, *R. puberulus*, *R. occultiglans*, *R. silvae-thuringiae* (vgl. Meierott 2008, Flora der Haßberge und des Grabfelds).

Die Teilnehmer an diesem Rubus-Konzil mögen sich, bitte, selbst um eine geeignete Unterkunft bemühen:

Nassach, 2 Appartements für jeweils 2 (3) Personen in altem Fachwerkhaus (3 Nächte 141 Euro): www.fewo-nassach.de, info@fewo-nassach.de

Hofheim: www.fraenkischer-hof-hofheim.de; www.hotel-zur-krone-hofheim-ufr.de;
www.landgasthof-burgblick.de (einfache Pension, EZ 30,-, DZ 44 Euro).

Anmeldung wegen beschränkter Teilnehmerzahl bitte an Lenz Meierott::

lenz.jutta.meierott@t-online.de